

Fanny zu Besuch

06.08.2012 05:36

Es war richtig schön unter dem Blätterdach unseres Waldes, dann haben wir es uns noch im Garten gemütlich gemacht. Das ist doch das Schönste am Sommer-seine Zeit im Garten zu verbringen...



Fanny war im letzten Jahr unser Ferienkind, da war sie noch zu klein, um bis nach Frankreich zu fahren. Dieses Jahr hat sie die französische Küste unsicher gemacht und das Baden im Meer genossen. Fannys Züchter haben die Cavalierfarben besonders gemischt, ihre Mama ist eine Blenheimhündin und ihr Papa ein Rubyrüde. Auch hübsch, nicht wahr?!

Einen Kommentar schreiben